
【入会式】

苗加 真敬 会員

オーナーズ商事有限会社

代表取締役

職業分類 不動産取引

紹介者 入江 公敏 会

員、梅田 秀雄 会員

①鈴木 洋子会員ですが、中央林間にお引越しい

たしました。新しい住所等は事務局にお聞き下さ

い。

②手続要覧が刷新されます。届き次第、皆様にお

配りいたします。

IM実行委員会 高橋 清 委員長

①1月22日、リーダー・ｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ会議を北京飯店で

開催いたしました。佐々木AGをリーダーに、4人

のサブリーダー（4クラブ）出席のもと討論会ロー

タリーの再生復活の進行について討議しました。

②本日1月23日、例会終了後、第５回拡大実行委

員会をこの場所にて開催致します。副実行委員

長、会計、各委員長、会長、幹事の皆様にはお忙

しいと思われますがお集まり下さい。

お祝いの方々

親睦活動委員会 野口 宏 委員

会員誕生日 上田 利久 君 1月23日

富澤 克司 君 1月28日

配偶者誕生日 上田 郁代 夫人 1月23日

伊藤 克枝 夫人 1月23日

橋本 誠子 夫人 1月24日

松崎 祐子 夫人 1月29日

結婚記念日 藤田 重成 君 1月21日
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【 本日のプログラム 】 1月30日 クラブフォーラム「I Mに向けて」 I M実行委員会1
【 次回予告 】 2月6日 卓話 「イニシエーションスピーチ」 プログラム委員会

【 第1700例会 】 平成26年1月23日（木） 【 司会SAA 】 入江 公敏 君
【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 野口 宏 君
【 ゲスト 】 地区研修委員会 副委員長 萬田 信行 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 10名(敬称略)

42名 28名 73.68% 89.48% 8名
阿萬、原嶋、橋本（日）、引田、池澤、伊藤、北島、
小栁、鈴木、梅野

1705号

会長の時間 横澤 創 直前会長

幹事報告 中島 康次郎 幹事

委 員 会 報 告



古木 勝治 君 1月26日

「ロータリー理解推進月間にあたり」

地区研修委員会 副委員長 萬田 信行 様

萬田様は地区研修委

員会の副委員長をされ

ております。後藤ガバナー

年度の第５グループガバ

ナー補佐を務められてお

りました。剣道の腕前が７

段で、相模原で剣道を指導されているそうです。

尚、ガバナー月信1月号に萬田様の記事が掲載

されております。ご覧ください。

詳細につきましては下記よりダウンロード下さい

http://sdrv.ms/1dRDTTw
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萬田 信行 様（相模原東RC）

本日は「ロータリー理解推進月間に因んで」卓

話に参りました。宜しくお願い申し上げます。

横澤 創 君

過去の人間が出てきてすみません。岸会長、伊

藤副会長欠席のつき、今日だけお許し下さい。

中島 康次郎 幹事

①地区研修委員会萬田信行副委員長、本日は

ご指導宜しくお願いします。苗加真敬様、ご入

会おめでとうございます。ロータリーライフを楽

しみましょう。

②昨日のIM実行委員会、都合で欠席させて頂き

ました。今後とも宜しくお願い申し上げます。

後藤 定毅 君

萬田様、本日の卓話をありがとうございます。

日本、台湾ロータリー親睦会議出席のため欠席

ですみません。宜しくお願い致します。

藤塚 勝明 君

萬田様、本日はご多忙の中を卓話にお越しい

ただき、ありがとうございます。

梅田 秀雄 君

萬田様、ようこそお出で下さいました。本日の

卓話、宜しくお願い致します。

石川 健次 君

萬田様、本日は卓話にお出で頂き、ありがとう

ございます。後藤ガバナー時代にAGとして、シゴ

かれたことを思い出します。

松崎 正実 君

①4クラブ合同例会で、座間クラブの新人女性会

員の手を握ってまいりました。石川 健次さん、

譲って頂きありがとうございます。これが原因

で彼女が退会しないことを祈っております。

②女房の誕生日を祝っていただきまして、ありが

とうございます。

富澤 克司 君

誕生日のお祝いをありがとうございます。

上田 利久 君

妻、郁代の誕生日、素敵な花をありがとうござ

いました。本日、1月23日私は正に85歳。ただただ

感謝、もう少しノルディックウォーキング頑張りま

す。

入江 公敏 君、梅田 秀雄 君、長谷川 清 君、

石川 健次 君、山崎 賢二 君

苗加真敬さん、入会おめでとうございます。み

んなで楽しみながらロータリー活動をしましょう。

卓 話

スマイルボックス 山崎 賢二 委員長 本日 \19,000 累計 \604,000


